

# スマイルスリー Smile3

新学期を迎え、子どもたちの元気な笑顔がそろいました。

子どもたちは、理科や社会科の教科書を手にして、「どんな勉強をするのかな」「おもしろそうだな」と目を輝かせています。

## 給食と掃除が始まりました！

### 給食



各学級とも児童数が40人に近く、教室が机でいっぱいのため、数名の6年生と教員の協力を得ながら安全面と衛生面に気を付けて近くの多目的教室を使って給食の配膳をしています。まわりの人の協力に感謝しながら、一人一人静かに給食を食べています。



最後まできれいに食べる  
ことができます。

### 掃除

それぞれが自分の担当の場所をしっかりと掃除  
することができます。

右の写真の子どもたちは学校の正門付近の草取り  
掃除をしています。

日差しの強い中、黙々と掃除を頑張っています。



# 4月の掲示板

図画工作科の授業で子どもたちが作った作品です。

「絵の具+水+ふで=いいかんじ!」という単元で、絵の具を使って蝶の色を塗るという活動を行いました。絵の具の色を混ぜたり薄めたりと、工夫しながらオリジナルの蝶を作成することができていました。



国語科の授業で子どもたちが詠んだ俳句です。

『春のくらし』という単元で春を感じるのはどんな時か話し合いました。作品には子どもたちの春に対するわくわくした気持ちが表れていて素敵です。